



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.49

令和2年11月30日

文責：校長 伊藤 孝行

## 寒くても手洗い・消毒を頑張る子どもたち

今日の朝の冷え込みはこの時期らしいもので、子どもたちが登校する頃は2℃でした。



そんな中でも、子どもたちは手洗い場に向かい、手を洗い、消毒を済ませてから教室に入っていきます。寒くなるとおっくうになる冷たい水での手洗いですが、子どもたちは一生懸命取り組んでいます。一人一人の小さな積み重ねが、感染拡大を防ぐ大きな力になっていると思うと、とても嬉しい気持ちになり力をもらえます。

保護者の皆様、子どもたちが頑張っていることをどうぞ褒めてください。お家の人の褒め言葉が、頑張るエネルギーです。

## 11/30 今宵は半影月食が見られるかも！

11月の満月は、フロストムーンと呼ばれます。

11月30日(月)は、このフロストムーン(満月)に加え、同時に半影月食も起こるといっているので見逃せません！



半影月食とは、地球の半影に月が隠される現象で、月が欠けて見えるのではなく一部がグラデーションのように少し暗くなった状態で見られます。

- 半影月食の始まりは 16 時 32 分頃
- 半影月食の最大は 18 時 43 分頃

○ 終わりは 20 時 53 分頃になります。

お天気が良ければ、肉眼でも十分観察することができます。観察する際は、寒さ対策をして交通事故等にくれぐれも注意してください。

## 吹奏楽部の演奏が、科学館で放映されます。

新型コロナウイルスの関係で、音楽関係の行事が中止されています。郡山市ふれあい科学館では、そんな子どもたちに、発表の場をつくってくれました。日和田小学校の吹奏楽部も演奏を録画し、ふれあい科学館に届けました。



<体育館で録画をしている様子>

12月5日(土)~令和3年1月11日(月)まで、ビッグアイで公開されます。機会をつくり鑑賞くださるようお願いいたします。

## 明日から 2020 年最後の月に入ります。



明日から、いよいよ 2020 年最後の月の 12 月に入ります。

それぞれの学級では、2 学期のまとめの時期となりました。

大切な学習のまとめを行いますので、体調管理には十分留意され、かぜなどひかないようお願いいたします。

12月の別な言い方で「師走」は有名ですが、1年の最後の月の意味から「極月」、「窮月」、「限りの月」などの異称があります。

また、古い年を除くという意味で、「除月(じょげつ)」とも呼ばれます。これは、大晦日の晩を「除夜(じょや)」と呼ぶのと同じ理由です。

この他にも「梅初月(うめはつづき)」や「春待月(はるまちづき)」といわれ、春への期待が込められた意味でも呼ばれることもあります。